

## Das neue Bienen- Jahr beginnt ...

### Wie doch die Zeit vergeht...

### Seit vier Jahren geben wir Bienen ein Zuhause!

Mindestens eines unserer Bienen- Völker hat den Winter gut überstanden... was man am Wiegen der Beuten und an der Bewegung vor dem Flugloch erkennen kann...

Doch ein bisschen Unterstützung benötigen unsere Bienen das ganze Jahr über, wir möchten ja dieses Jahr wieder leckeren Wunderwelthonig ernten ☺



### Und so sieht unser „Arbeitsjahr mit den Bienen“ aus

- Mitte März: Frühjahrsnachscha... nach der Überwinterung, wird nach den Bienen geschaut *und wenn das Wetter mitspielt, führt unser Imker die Frühjahrsnachscha am 26.03.19 um ca.11 Uhr durch.*
- Mitte April: Vorbereitung auf die Honigernte→ Honigraum geben, das heißt die Wabe kommt in eine Zarge
- Mitte Mai: Wir bereiten einen Ableger für unseren Schaukasten vor
- Mitte Juni: ein MUSS gegen Varroa-Milben→ die Drohnenwaben werden geschnitten, da sich dort die meisten Varroa-Milben zuhause fühlen
- Ende Juni: Honig-Ernte → die Honigwaben werden geschleudert
- Mitte Juli: Wir haben den Honig, deshalb müssen wir zufüttern und das machen wir gern
- Mitte August: Futterzargen werden abgenommen. Es wird geschaut, ob sich die Königin noch wohlfühlt -
- Mitte September: Fluglochbeobachtung- Fliegen alle Bienen noch fleißig?
- Oktober: Wir bereiten alles für den Winter vor...